

DISPONIBLES 59 PLAZAS MENOS EN ESTA ESPECIALIDAD

Familia rechaza el recorte de la oferta MIR porque está “en precario”

La presidenta de la Comisión Nacional, Verónica Casado, cree que en Cataluña se alejan de la tasa de reposición de profesionales

REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

La Comisión Nacional de Medicina Familiar y Comunitaria ha mostrado su postura “absolutamente en contra” de que se haya recortado la oferta de plazas MIR para su especialidad. La presidenta de esta Comisión, Verónica Casado, ha comentado a *Redacción Médica* que Familia es reconocida por las comunidades autónomas y por varios estudios sobre necesidades de especialistas como una disciplina “en precario”.



En la próxima convocatoria, el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad ha establecido un total de 1.860 plazas para que nuevos licenciados comiencen a formarse en la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria, son 59 puestos menos que en la oferta anterior. Sin embargo, la Comisión Nacional propone ofrecer 2.200 plazas porque es una especialidad “en precario”, al contrario que otras comisiones, que solicitan una disminución drástica por superávit, recuerda

Casado.

De estas 59 plazas menos en comparación con la convocatoria pasada, 30 son en las unidades docentes de Cataluña y 15 en Castilla y León, precisamente las comunidades autónomas donde en la anterior asignación, las plazas para Familia fueron de las últimas en elegirse. Las demás autonomías en recortar la oferta en esta especialidad han sido Galicia (2 menos), Baleares (1), Navarra (1), País Vasco (2), Asturias (6) y Valencia (7). Por otro lado, hay comunidades que han convocado más plazas, Andalucía (3 más) y Castilla-La Mancha (2).

Cataluña y Castilla y León

El caso de Cataluña, según Verónica Casado, es el de una autonomía que arrastra déficit, y por tanto la CNE proponía una subida a 331 plazas de las 299 que ofertaron el año pasado. “Estar por debajo significa que no solo no se acercan a los estándares de calidad sino que incluso se alejan de la tasa de reposición”, ha denunciado la presidenta de la Comisión Nacional de Medicina Familiar y Comunitaria.

Finalmente, Casado apuesta por ajustar las necesidades por especialidades y por comunidades autónomas, ya que poner en riesgo la reposición de los médicos de familia “es arriesgar la función central del Sistema Nacional de Salud”. “Debería considerarse un problema de primera magnitud para el Ministerio de Sanidad y las comunidades”, según la presidenta de la Comisión Nacional de Medicina Familiar y Comunitaria.